



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 19. November 2013

P131776

Ratschlag betreffend Erneuerung des Subventionsvertrags zwischen dem Kanton Basel-Stadt und familia (ehem. Basler Frauenverein am Heuberg) für die Frauenberatungsstelle für die Betriebsjahre 2014 bis 2017

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der vorgelegte Subventionsvertrag zwischen dem Präsidialdepartement und familia (ehem. Basler Frauenverein am Heuberg) für die Frauenberatungsstelle wird unter dem Vorbehalt der Gutheissung des Ratschlags durch den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

familia (ehem. Basler Frauenverein am Heuberg) führt seit 1907 eine polyvalente Frauenberatungsstelle (Sozial- und Rechtsberatung) für Frauen mit Wohnsitz in Basel-Stadt, die nicht von einer anderen Beratungsstelle unterstützt werden und/oder nicht in der Lage sind, sich privat beraten zu lassen. Seit 1975 erhält familia für die Sozial- und Rechtsberatung von Frauen kantonale Subventionen. Zur Sicherung und Weiterführung der polyvalenten Frauenberatungsstelle in bisherigem Umfang wird familia für die Jahre 2014 bis 2017 einen jährlichen Betriebskostenbeitrag von 380'000 Franken bewilligt.

